

Parlons Vélo ! Municipales 2020

Questionnaire pour Irigny

Question ouverte :

Quels sont vos projets pour le développement d'un système vélo ? En référence au Plan vélo des citoyens et associations de La Métropole de Lyon (dit Manifeste Vélo) quelles seront vos actions pour développer et encourager l'usage du vélo à Irigny ?

La halte d'Yvours et la future viarhona seront des arguments forts pour encourager l'usage du vélo et l'intermodalité.

En concertation avec la Ville de Pierre Bénite et la Métropole de Lyon, traiter le rond point des Muriers comme lien prioritaire à vélo des deux villes.

Créer des aménagements vélos dédiés pour rejoindre à vélo Saint Genis Laval et Vourles.

Enfin penser une connexion efficace avec Saint-Fons avec le souci de desservir également les entreprises de la vallée de la Chimie.